



"Du côté de Babel"

Cette année la classe de 6D s'est engagé dans le projet "Défi Babélio" avec la bienveillance de Mmes Seidowsky, Météreau et Christian. Il s'agit d'un projet de 30 livres, ce qui vous l'avouerez n'est pas rien !

La classe est divisée en 2 demi-groupe rivaux : "Les Imbattables Lecteurs" et "Les 13 Guerriers de Babel" ; le groupe vainqueur sera celui qui aura lu le plus grand nombre de livres.

Mais les 6e D sont aussi en "Battle" avec tous les autres élèves de France participant au projet. Ils devront ainsi, d'une part élire l'œuvre qu'ils auront préférée, et d'autre part, participer à des activités diverses telles qu'écrire des critiques de lecture, imaginer des Quiz (de lecture évidemment) qu'ils posteront à la fois sur le site Babélio et le site du collège !

En toute modestie, c'est un peu notre Goncourt !

Bonne lecture !

Portfolio

